



30.03.2020

Aktuelles Corona-Update

Liebe Mitglieder,
liebe Gast- und Saisonlieger,

die derzeitige Lage ist sicherlich für uns alle unbefriedigend und nervenaufreibend.

Auch vor unserem gemeinsamen Hobby und dem damit verbundenen Aufenthalt in unserem Yachthafen machen die auferlegten Beschränkungen und Verhaltensmaßnahmen leider keinen Halt.

Wir möchten die vielen kleinen und großen Einschränkungen, die „Corona“ für uns alle mit sich bringt nicht nochmals wiederholen.

Der Yachtclub Accumersiel versucht, so weit wie möglich, den Hafen für die hoffentlich bald startende Saison vorzubereiten.

Dennoch müssen wir leider mitteilen, dass der

Yachthafen Accumersiel sowie das gesamte Clubgelände bis auf weiteres geschlossen ist.

Durch die Allgemeinverfügungen des Landkreis Aurich ist eine Beherbergung zu touristischen Zwecken untersagt. Dieses betrifft natürlich nicht nur Hotels, Ferienwohnungen, Campingplätze etc. sondern auch unseren Hafen. Weiterhin sind **Zusammenkünfte in Vereinen** und sonstigen Sport- und Freizeiteinrichtungen **verboten** worden.

Wir bitten euch daher, den Yachthafen sowie das ebenfalls gesperrte Hafengelände vorerst weder zu betreten, noch mit euren Yachten in den Hafen einzulaufen.

Wie lange diese Situation anhält, kann leider niemand seriös sagen. Wir werden die Auflagen natürlich weiter verfolgen und entsprechend den Vorgaben handeln.

Sicherlich haben wir Verständnis dafür, dass alle das geliebte Hobby so schnell wie möglich ausüben zu können. Derzeit müssen wir uns jedoch zum Schutz aller Mitmenschen an die gemachten Vorgaben halten.

Wir hoffen auf Euer Verständnis und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

1. Vorsitzender
Lothar Freese